

Machado Ventura analyse la marche des plans agricoles dans la province de Las Tunas



Las Tunas, 28 août, (RHC).- José Ramon Machado Ventura, vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, a analysé cette fin de semaine, les plans agricoles de la province de Las Tunas.

«Nous devons voir l'agriculture non seulement comme une source d'aliments mais aussi comme une voie pour consolider l'économie nationale, augmenter les exportations et remplacer des importations. » a-t-il relevé au cours d'une rencontre dans un des principaux pôles de la production agricole de la province.

Il a évalué les efforts que consent le secteur agricole de cette province de l'Est de notre pays à la concentration des ressources et à l'utilisation rationnelle et optimale de l'eau. Il faut dire que cette province est affectée par une sécheresse prolongée.

Dans chacune des communes rurales qu'il a visitées il a insisté sur l'importance de l'application rationnelle des systèmes d'arrosage. Il a souligné qu'il faut obtenir des systèmes d'arrosage chaque fois plus efficaces en raison des sécheresses qui affectent de plus en plus souvent la région.

José Ramon Machado Ventura s'est vu expliquer en détail le programme visant à la reproduction des bovins. Trois nouveaux centres d'insémination artificielle ont ouvert leurs portes dans cette province. Le vice-président cubain a salué les efforts visant à améliorer la qualité de l'élevage et à augmenter la production de lait.

Dans la capitale provinciale, José Ramon Machado Ventura s'est rendu à l'hôpital Ernesto Che Guevara dont plusieurs services sont rénovés en ce moment.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/139591-machado-ventura-analyse-la-marche-des-plans-agricoles-dans-la-province-de-las-tunas>



Radio Habana Cuba